

Voltaire

Actualidad Internacional

Nº85 - 3 de mayo de 2024

EDITORIAL

1108 Resurgimiento del Caso Kastner en Israel

En los primeros tiempos del Estado de Israel, un judío húngaro llamado Rezsó Kasztner (también conocido como “Rudolf Ysrael Kastner”) fue nombrado vocero del ministro israelí de Comercio e Industria. Luego se supo que durante la Segunda Guerra Mundial Rezsó Kasztner había negociado con los nazis la huida de judíos húngaros. Según algunas personas, Rezsó Kasztner era un héroe, pero otras personas aseguraban que había colaborado con los nazis. Un periodista húngaro lo acusó concretamente haber salvado únicamente a los miembros de su familia, a sus amigos y personas acaudaladas que tenían la posibilidad de pagar.

Con el tiempo quedó demostrado que Rezsó Kasztner estaba en contacto con un emisario especial de Heinrich Himmler y que se había reunido con Adolf Heichmann, probablemente en 1944. Rezsó Kasztner recogió para esos personajes al menos 8,6 millones de francos suizos. David Ben Gurion fue informado sobre esas negociaciones, probablemente desde 1942. La sociedad israelí de la posguerra se vio sacudida por dos juicios sobre ese asunto. Finalmente, Rezsó Kasztner fue asesinado en 1957.

Ahora, el historiador Nadav Kaplan acaba de publicar un libro titulado *¿Por qué fue asesinado Kasztner?* ([מדוע חוסל קסטנר](#)). En ese libro Nadav Kaplan no estudia el pasado de Rezsó Kasztner sino las circunstancias de su asesinato y la increíble inmunidad que de hecho gozaron quienes lo asesinaron. El historiador estima que fueron judíos revisionistas quienes eliminaron a Rezsó Kasztner, pero que lo hicieron por orden el Shin Bet (el órgano israelí de seguridad interna) y con la aprobación de David Ben Gourion. En definitiva, la eliminación de Rezsó Kasztner fue un asesinato “de Estado” perpetrado para esconder a la población israelí la importancia de las negociaciones de los dirigentes sionistas con los nazis.

En mayo de 1942, David Ben Gurion presidía en Nueva York, en el hotel Baltimore, el congreso de las organizaciones sionistas y las ponía bajo la protección de Estados Unidos, no del Reino Unido. Las decisiones tomadas en aquel congreso fijaron la política de Israel desde el momento mismo de la creación del Estado hebreo. Si la hipótesis del historiador Nadav Kaplan es exacta eso significaría que, desde 1948 y a espaldas de los israelíes, Israel estuvo bajo la dirección de una banda de criminales.

AMÉRICAS

1109 La división en el seno del Partido Republicano redefine la línea de fractura de la política estadounidense

La minoría demócrata de la Cámara de Representantes anunció que apoyaría al presidente republicano de la Cámara, Mike Johnson, si hubiese una votación sobre la moción para revocar a Johnson, presentada por los republicanos Marjorie Taylor Greene (Georgia) y Thomas Massie (Kentucky).

Lo que se está viendo en la Cámara de Representantes es una alianza *de facto* entre los demócratas y ciertos republicanos históricos contra los “jacksonianos”, como Marjorie Taylor Greene, que habían tomado el control del Partido Republicano con Donald Trump y el Tea Party. Si bien la opinión pública estadounidense parece dar más crédito a los jacksonianos que a los partidarios de las líneas partidistas clásicas, puede verse que los congresistas de ambos partidos son mucho más conservadores.

Mantener a Mike Johnson en la presidencia de la Cámara de Representantes, a pesar de que finalmente hizo aprobar una nueva ayuda multimillonaria a Ucrania, será visto por los estadounidenses como una traición de Johnson a sus propios compromisos y como un complot de las élites.

1110 La “Estrategia de Seguridad de Salud Global” estadounidense

El presidente estadounidense Joe Biden dio a conocer su “Estrategia de Seguridad de la Salud Global” ([US Global Health Security Strategy](#) – GHSS).

En ese documento se indica que, ante las situaciones de urgencia, Estados Unidos no aplicará la legislación sobre las normas de seguridad en vigor para los medicamentos. También señala que Estados Unidos creará herramientas para lograr que la población

acepte las vacunas, además de herramientas de la lucha contra la “desinformación”.

1112 El senador estadounidense Bernie Sanders utiliza la expresión “limpieza étnica” para definir la política del primer ministro de Israel

El senador demócrata estadounidense Bernie Sanders (Vermont) declaró a CNN: “*No creo que haya duda alguna de que lo que Netanyahu está haciendo ahora –desplazar el 80% de la población de Gaza– es una limpieza étnica.*”

Es la primera vez que el senador Bernie Sanders utiliza la expresión “limpieza étnica” para definir lo que está sucediendo en la franja de Gaza.

1113 Según el *New York Times*, una invasión israelí en Rafah haría fracasar el plan Biden para el Medio Oriente

El editorialista del *New York Times* Thomas Friedman estima que la anunciada invasión de Rafah por parte de Israel haría fracasar los 3 objetivos de Estados Unidos en el Medio Oriente, o sea:

- alcanzar un acuerdo entre Israel y la resistencia palestina;
- crear una fuerza árabe para mantener la paz en Gaza;
- instaurar una alianza militar entre Israel y los Estados árabes “moderados”, o sea prooccidentales.

1114 Los “lapsus” del presidente Biden son cada vez más frecuentes

Según el *Daily Caller*, al transcribir los discursos del presidente Joe Biden, el servicio de comunicación de la Casa Blanca ha corregido 148 “lapsus” en los últimos 4 meses, o sea más de uno al día. Se trata principalmente de confusiones del presidente sobre nombres de personalidades y lugares.

1115 La inteligencia estadounidense estima que el presidente Putin no ordenó asesinar a Navalni

El *Wall Street Journal* reporta que las agencias de inteligencia de Estados Unidos estiman que el presidente ruso, Vladimir Putin, no ordenó asesinar al fallecido opositor prooccidental Alexei Navalni.

1116 El *New York Post* afirma que George Soros financia las manifestaciones contra la limpieza étnica en Gaza

Según el *New York Post*, la Open Society Foundation del multimillonario George Soros estaría financiando las manifestaciones en las universidades estadounidenses contra la matanza de palestinos en Gaza. El diario estadounidense vincula su sorprendente afirmación a la existencia de una relación sentimental entre Alexander Soros, el hijo y sucesor del magnate, y la ex directora del equipo de trabajo de Hillary Clinton, Huma Abedin, cuyos padres son miembros de la Hermandad Musulmana.

1117 Donald Trump e Israel

El ex presidente y nuevamente candidato a la presidencia de Estados Unidos, Donald Trump, declaró en TruthSocial: *“El Hamas es incapaz de mantener judíos apresados durante un largo periodo de tiempo sin matarlos y ¡la situación sólo puede empeorar!”* Según el ex presidente estadounidense, el Hamas ya no tiene muchos rehenes que liberar y eso haría muy improbable la conclusión de un acuerdo de alto al fuego.

Entrevistado por la publicación *Time Magazine*, Trump declaró también: *“El 7 de octubre nunca debió producirse. Todo estaba en su lugar para pararlo. Y mucha gente lo sabía. Miles y miles de personas lo sabían, pero Benjamin Netanyahu no lo sabía. Pienso que él tendría que ser muy fuertemente condenado por eso.”*

El ex presidente Trump agregó: *“Tuve una mala experiencia con Bibi [Benjamin Netanyahu]. Yo no estaba nada feliz con eso. Es algo que nunca he olvidado (...) Hubo una época en que yo pensaba que la solución*

de los dos Estados podía funcionar. Ahora pienso que eso será muy muy difícil.”

Donald Trump recordó que su amigo Sheldon Adelson pensaba que era imposible llegar a un acuerdo para implementar la solución de los dos Estados. *“Yo no estaba de acuerdo con él. Pero hasta ahora, resulta que él no se ha equivocado”*, reconoció Trump.

1118 Donald Trump y la península de Corea

Donald Trump, ex presidente y nuevamente candidato a la presidencia de Estados Unidos, declaró a *Time Magazine* que, si ganara la próxima elección presidencial, retiraría las tropas estadounidenses de Corea del Sur.

El candidato republicano a la presidencia recordó que el gobierno surcoreano cuestionó el acuerdo de paz que él había negociado con Corea del Norte durante su mandato presidencial y que su sucesor demócrata, el presidente Joe Biden –ahora candidato a la reelección–, cesó de exigir que Corea del Sur financie las tropas de Estados Unidos desplegadas en el sur de la península.

1119 El FBI afirma que China implementó un ciberataque contra la IPAC

Según el FBI estadounidense, un grupo de hackers al servicio de China denominado Zirconium Judgment Panda (APT31) envió por correo electrónico imágenes “corruptas” a más de 400 miembros de la Alianza Interparlamentaria sobre China (IPAC).

1120 El grupo de presión judío estadounidense apoyó la ampliación de la ley FISA

A principios de abril, la Liga Antidifamación y la Conferencia de presidentes de las principales organizaciones judías estadounidenses escribieron al presidente de la Cámara de Representantes, el republicano Mike Johnson, y al líder de la minoría demócrata, Hakeem

Jeffries, solicitándoles que se adoptara la sección 702 de la *Foreign Intelligence Surveillance Act*, o ley FISA (Cf. VAI 0973).

Las dos organizaciones del grupo de presión judío en Estados Unidos aseguran que esa ley garantiza la seguridad de Israel y que además permite proteger a los judíos estadounidenses frente a eventuales ataques terroristas.

1121 La DEA se dispone a aceptar el cannabis

La agencia antidrogas de Estados Unidos (Drug Enforcement Administration o DEA) se dispone a modificar su apreciación sobre el cannabis. Según la agencia [Associated Press](#) (AP), el cannabis pasaría a ser considerado menos peligroso que otras drogas.

☞ Hace más de medio siglo que los responsables políticos que “determinan” la peligrosidad de las drogas se pronuncian por la liberalización del cannabis –popularmente llamado “marihuana”, “mariguana” o “marijuana”. Sin embargo, los responsables políticos que luchan contra el tráfico de droga están conscientes de que el problema no es una droga en particular sino la prohibición de las drogas. Y también saben que una liberalización generalizada del uso de drogas tendría que estar precedida de un enorme trabajo de prevención en el seno de las poblaciones.

1122 BlackRock invierte en... el ejército chino

Según la [Coalition for a Prosperous America](#), cuya conferencia anual debe realizarse en Washington el 14 y el 15 de mayo, el fondo de inversiones estadounidense BlackRock ha invertido millones de dólares en una treintena de empresas chinas vinculadas a las fuerzas armadas de la República Popular China, empresas que además se hallan bajo “sanciones” por orden del gobierno de Estados Unidos.

1123 Revelaciones en el Congreso estadounidense sobre las prácticas del doctor Peter Daszak

La subcomisión especial de la Cámara de Representantes de Estados Unidos sobre la epidemia de coronavirus entregó un informe provisional titulado *An Evaluation of the Evidence Surrounding EcoHealth Alliance, Inc.’s Research Activities* (“Una evaluación de las pruebas sobre las actividades investigativas de EcoHealth Alliance, Inc.’s”).

La subcomisión señala la existencia de desvíos de los fondos del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas (NIAID) y de los Institutos Nacionales de Salud (NIH) para la realización –fuera de Estados Unidos y precisamente en el laboratorio de la OMS en Wuhan– de investigaciones sobre la ganancia de función [proceso de mutación inducida mediante el cual se pueden modificar las características de un agente patógeno]. El informe precisa, entre otras cosas, que el presidente de EcoHealth Alliance, el Dr. Peter Daszak, omitió numerosos aspectos de las investigaciones realizadas en ese laboratorio.

La subcomisión de la Cámara de Representantes transmitió al Departamento de Justicia las pruebas que ha venido acumulando.

1124 Pinturas del ex presidente estadounidense George W. Bush se exhibirán en... Disney World

El Walt Disney World Resort, complejo turístico temático de la Florida, acogerá una exposición de retratos de militares y veteranos estadounidenses realizados por el ex presidente de Estados Unidos George Bush hijo.

1125 Nuevas manipulaciones en Haití

El Consejo Presidencial de Transición instaurado en Haití designó a Edgard Leblanc Fils como su presidente y a Fritz Bélizaire como nuevo primer ministro.

Dado el hecho que en Haití no se han realizado elecciones en los últimos 8 años, el Consejo Presidencial de Transición se creó como una presidencia colectiva de la República con carácter temporal. La designación de Edgard Leblanc Fils para encabezar esa presidencia colectiva se hizo supuestamente por “consenso”, sin que se organizara un voto en el Consejo.

Sin embargo, las designaciones de Edgard Leblanc Fils y de Fritz Bélizaire no respetaron los términos del acuerdo del 3 de abril. Ninguno de los dos fue propiamente electo por el Consejo y, a pesar de los anuncios de las agencias de prensa, ya se sabe que parte de los miembros de dicho Consejo de Transición son contrarios a esas nominaciones.

EUROPA

1126 El gobierno británico se plantea el envío de tropas a Palestina

El gobierno del Reino Unido estaría estudiando la posibilidad de enviar tropas británicas a Palestina para participar en la distribución de ayuda humanitaria a la población de la franja de Gaza desde la isla artificial que el Pentágono construiría frente al litoral del enclave palestino.

☞ Aunque sea ha anunciado oficialmente que la isla artificial que construiría el Pentágono estadounidense serviría para hacer posible la descarga de ayuda humanitaria para la población de Gaza, muchos denuncian que se utilizará también como centro de embarque para la expulsión de cientos de miles de palestinos.

1127 Dimite el jefe del gobierno de Escocia

El jefe del gobierno de Escocia, Humza Yousaf, tuvo que presentar su renuncia. Después de haber expulsado de su coalición gubernamental a los ecologistas, Humza Yousaf no logró formar la nueva mayoría que le habría permitido mantenerse a la cabeza del gobierno. Si el parlamento no logra designar un sucesor,

tendrá que convocar elecciones legislativas anticipadas.

1128 La policía alemana pretende procesar por “gordofobia” a un usuario alemán de una red social extranjera

El Buró Federal de la policía criminal de Alemania (Bundeskriminalamt o BKA) solicitó a la red social estadounidense Gab la entrega de los datos que le permitirían identificar a uno de sus usuarios. Según la parte alemana, dicho usuario habría publicado, en 2022, dos textos contra una parlamentaria feminista alemana y burlándose de su peso.

La red social Gab se negó a entregar a la policía criminal alemana los datos solicitados precisando que sólo se somete a las leyes estadounidenses sobre la libertad de expresión.

1129 Países Bajos anula la conmemoración del fin de la Segunda Guerra Mundial

El gobierno del primer ministro neerlandés Marc Rutte ha anunciado la anulación de las ceremonias conmemorativas del fin de la Segunda Guerra Mundial. El gobierno alega que, en el contexto de “guerra en Palestina”, esa conmemoración podría degenerar en el surgimiento de desórdenes.

1130 Varias asociaciones advierten a la Unión Europea ante el uso de los datos personales de ciudadanos europeos por parte de Israel

Una decena de asociaciones especializadas en la protección de los datos personales y la defensa de los derechos humanos –como Statewatch, Amnesty International y European Digital Rights (EDRi)– [escribieron](#) a la Comisión Europea para pedir que se revise la lista de Estados a los que pueden transferirse los datos personales de los ciudadanos de los países miembros de la Unión Europea. Esa lista, que ya fue objeto de una revisión en enero de este año, incluye 11 Estados entre los que se encuentra Israel.

Desde los hechos del 7 de noviembre de 2023, las fuerzas armadas de Israel disponen de una “autorización administrativa” que les permite tener acceso a todas las imágenes de vigilancia por video, a espaldas de los propietarios de las cámaras y sin control judicial.

Por otro lado, las fuerzas armadas israelíes están tratando de legalizar herramientas sofisticadas de vigilancia masiva similares al programa informático espía Pegasus, del grupo israelí NSO.

El ejército israelí tiene también acceso a las bases de datos biométricos y utilizan las técnicas numéricas de reconocimiento facial para vigilar tanto a los palestinos como a sus conciudadanos israelíes.

1131 Mario Draghi prepara el programa que aplicaría como presidente de la Comisión Europea

Mario Draghi, probable candidato de la OTAN a la presidencia de la Comisión Europea, presentará su informe sobre la competitividad de la Unión Europea después de la elección del Parlamento Europeo. Ese informe estaría llamado a ser el programa que el propio Mario Draghi aplicaría después, luego de su designación como presidente de la Comisión Europea.

El informe de Draghi subrayaría que la Unión Europea carece de la voluntad necesaria para competir con el resto del mundo pero que dispone de los medios para hacerlo. También promovería un sistema europeo único de cadenas continentales de aprovisionamiento integradas entre sí. Esta visión de Europa implica el establecimiento de la deuda pública, de la política presupuestaria y de la política de defensa como pilares de una nueva Unión Europea, ya convertida en un Estado federal.

Oficialmente, Mario Draghi no es candidato a la presidencia de la Comisión Europea, pero el presidente de Francia, Emmanuel Macron, está haciendo campaña a favor de su designación.

Atlantista convencido, Mario Draghi ha desempeñado un papel central en el apoyo de la Unión Europea a Ucrania, inicialmente como primer ministro de Italia y después en la imposición de “sanciones” contra Rusia.

☞ El 23 de mayo el hemiciclo del Parlamento Europeo, en Bruselas, será escenario de un debate por videoconferencia entre los candidatos a la presidencia de la Comisión Europea. La presentación del informe de Mario Draghi tendrá lugar sólo después de las elecciones de junio para la nueva mandatura del Parlamento Europeo.

1132 El Parlamento Europeo apoya a Israel contra Irán

El [Parlamento Europeo](#) adoptó el 24 de abril una resolución de condena frente al ataque de Irán contra Israel. La resolución del Parlamento Europeo llama a la adopción de “sanciones” contra Irán, pero también deplora el bombardeo contra la embajada de Irán en la capital siria, bombardeo atribuido al Estado hebreo.

1133 El ejército ucraniano retrocede

El general Oleksandr Syrsky, jefe de las fuerzas armadas ucranianas, ordenó a sus tropas una retirada táctica en tres localidades del Donbass.

Se estima que durante las próximas semanas las fuerzas rusas podrían extender su control a toda la región de Donbass.

El secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, atribuyó esta incuestionable derrota a los retrasos de los países miembros de la alianza atlántica en los envíos de armamento a Kiev.

☞ En el contexto ucraniano es importante recordar que el mandato presidencial de Volodimir Zelenski expira el 21 de mayo. Más allá de esa fecha, el actual presidente ucraniano pierde toda legitimidad para seguir gobernando Ucrania.

☞ La administración presidencial ucraniana ordenó la suspensión de todos los servicios consulares –exceptuando sólo la emisión de documentos de identidad– a todos los ucranianos del sexo masculino en edad de cumplir el servicio militar que se hallan fuera del país. El objetivo evidente de la medida es hacer la vida imposible a los ucranianos que han salido de su país para evitar ser enrolados en el ejército.

1134 Estados Unidos y Ucrania preparan la firma de un Tratado de Defensa

Una delegación estadounidense inició en Kiev la tercera vuelta de las negociaciones tendientes a la firma de un tratado de Defensa entre Estados Unidos y Ucrania. La delegación estadounidense llegó a Kiev después de la aprobación, en el Congreso de Estados Unidos, de una asignación de 61 000 millones de dólares destinada a mantener la guerra en Ucrania.

Según el director de la oficina presidencial de Ucrania, [Andriy Yermak](#), las partes completaron el texto del proyecto de acuerdo, que debe ser presentado ahora al presidente estadounidense Joe Biden.

☞ Para la administración Biden se trata de firmar con Ucrania un acuerdo comparable a los ya firmados por Alemania, Canadá, Francia, Italia, Japón y Reino Unido, conforme al compromiso contraído en el marco del G7. Pero el objetivo principal es evidentemente comprometer la próxima administración estadounidense a seguir adelante con el conflicto en Ucrania.

1135 Kiev trata de movilizar a los artistas de Occidente

La administración presidencial ucraniana está contactando a numerosos managers y productores de artistas occidentales con el fin de movilizar a estos últimos para que apoyen la “Cumbre Mundial por la Paz” que se realizará en Suiza en junio próximo.

Análisis de *Red Voltaire*

«[Como los de Berlín, en 1936, los Juegos Olímpicos de París 2024 están al servicio de un imposible sueño imperial](#)», por Thierry Meyssan

La afirmación puede parecer chocante, pero lo cierto es que la organización de los próximos Juegos Olímpicos de París recurre a trucos propagandísticos utilizados en los Juegos de 1936, en el Berlín del III Reich. Como el canciller Adolf Hitler, el presidente francés Emmanuel Macron quiere aplicar el proyecto del “Nuevo Orden Europeo”. Sólo los diferencia que el presidente francés no habla de recurrir a la guerra. Pero, al igual que su predecesor en 1936, Macron está condenado al fracaso porque, también como su predecesor, el presidente Macron siente desprecio por los pueblos. Además, su proyecto ya es obsoleto, no corresponde a las estructuras de las organizaciones de la era numérica.

Video de Thierry Meyssan en *Le Courrier des stratèges*

Thierry Meyssan dedica esta vez su crónica en video en *Le Courrier des stratèges*, a las influencias extranjeras en la política exterior mencionando el cuestionamiento de la nueva ley en Georgia; el sorprendente papel del eurodiputado francés Raphael Glucksmann en ese país, en Ucrania y en la Unión Europea; el de Jean-Marie Le Pen en el golpe de Estado de 1958 en Francia y, más generalmente, el papel de la CIA estadounidense en la vida política de Francia (Disponible sólo en francés).

1136 Se reporta una ola de arrestos por corrupción en la administración rusa

En dos semanas, el Servicio Federal de Seguridad de la Federación Rusa (FSB) ha procedido al arresto por corrupción de:

- un grupo de funcionarios del ministerio de Desarrollo Económico;

- el director del Departamento de Desarrollo Económico del norte del Cáucaso;
- el ex primer ministro de la República de Karachayevo-Cherkesia, miembro de la Academia de Ciencias de Rusia;
- el ministro de Energía y Vivienda de Arjipov;
- el alcalde interino de la ciudad de Tulun;
- el alcalde de Elliazovo;
- el jefe del departamento del noreste de Rosaviatsiya;
- el director de inversiones de Rosatom;
- el director adjunto de la construcción del ferrocarril del norte del Cáucaso;
- el ministro de Recursos Naturales y Protección del Medioambiente;
- el ministro adjunto de Defensa;
- el ex viceprimer ministro del gobierno de la región de Moscú.

1137 Moscú expone pruebas de que la guerra en Ucrania es una guerra de la OTAN

El ministerio de Defensa de la Federación Rusa abrió al público una gran exposición del material bélico pesado ocupado en Ucrania por las fuerzas rusas. En la exposición pueden verse tanques y lanzadores de misiles provenientes de 12 países diferentes. El ministerio de Defensa de Rusia demuestra así que la guerra en Ucrania es en realidad una guerra de Occidente contra la Federación Rusa.

Viktor Medvedchuk, dirigente del movimiento Otras Ucránias, exiliado en Moscú, declaró que la OTAN empuja actualmente los polacos, los alemanes y los franceses a implicarse directamente en los combates en Ucrania.

1138 Rusia expone ante los representantes de África la diferencia entre las sanciones de la ONU y las medidas coercitivas unilaterales de las potencias occidentales

Al intervenir por videoconferencia en el 3er Foro Rusia-África, el representante permanente de la Federación Rusa en el Consejo de Seguridad de la ONU, Vasili Nebenzia, declaró: *“Nosotros nos oponemos principalmente a la imposición*

desde el exterior de todas las recetas de organización política y abogamos por la reducción de la presión de las sanciones sobre las naciones africanas soberanas.”

Rusia hace campaña actualmente contra el uso, por parte de las potencias occidentales, de las sanciones decretadas por el Consejo de Seguridad de la ONU –principalmente de los embargos sobre las entregas de armas– como prohibiciones tendientes a favorecer la caída de regímenes políticos.

ÁFRICA

1139 Medios egipcios hablan de un acuerdo secreto del gobierno de Estados Unidos con el gobierno de Israel

Numerosos medios egipcios están mencionando la existencia de un acuerdo secreto del gobierno de Estados Unidos con el gobierno israelí. Según esos medios, el último ataque israelí contra Irán fue de baja intensidad a cambio de que Estados Unidos y Egipto aceptaran que las tropas israelíes ocupen finalmente la ciudad de Rafah, en el extremo sur de la franja de Gaza, y el traslado de gran parte de la población de la franja al Sinaí egipcio.

Por el momento no hemos podido verificar la veracidad de este rumor.

1140 Se afirma que el presidente de Argelia fue blanco de un intento de asesinato

Se reporta que el presidente de Argelia, Abdelmadjid Tebboune, y su esposa sufrieron un grave accidente automovilístico. Numerosos comentaristas afirman que en realidad se trató de intento de magnicidio perpetrado en plena campaña electoral.

1141 Confusión en el seno de una de las facciones sudanesas que luchan por el poder

Drones no identificados atacaron las regiones sudanesas de Al-Qadarif, Atbara y del Nilo. Diversas fuentes afirman que el objetivo del

ataque fue impedir que el general Abdel Fattah al-Burhan, jefe de una de las facciones en pugna por el poder, iniciara negociaciones con el líder de la facción rival, Mohamed Hamdan Dogolo, alias “Hemedti”.

1142 Burkina Faso adopta sanciones contra medios occidentales

El Consejo Superior de la Comunicación de Burkina Faso anunció que suspende por 2 semanas “la difusión de la programación de la televisión internacional TV5 Monde”. También suspende hasta nueva orden el acceso a los sitios web de Apanews, Ecofin, TV5 Monde, Deutsche Welle y de las publicaciones occidentales *Ouest-France*, *Le Monde* y *The Guardian*. Estas suspensiones tienen lugar dos días después de las suspensiones anunciadas para la BBC británica y la estadounidense The Voice of America, también por 2 semanas.

El Consejo Superior de la Comunicación de Burkina Faso precisa que las suspensiones están motivadas por la difusión de las acusaciones de Human Rights Watch, que atribuye al ejército burkinabés supuestos abusos contra civiles, acusaciones que el ministro de Comunicación de Burkina Faso rechazó como “infundadas”.

ASIA

1143 ¿Qué piensan los electores israelíes?

- El 58% de los electores israelíes piensa que el primer ministro, Benjamin Netanyahu, debería dimitir inmediatamente (en ese 58% se incluye un 28% de los electores que votaron por Netanyahu).

- El 58% de los electores israelíes piensa que el primer ministro, [Benjamin Netanyahu](#), debería [dimitir inmediatamente](#) (en ese 58% se incluye un 28% de los electores que votaron por Netanyahu).

- El 56% piensa que Ronen Bar, el director del Shin Bet (el órgano israelí de seguridad interna), debería dimitir inmediatamente;

- El 54% piensa que habría que proceder inmediatamente a la convocación de elecciones generales.

- Un 50% piensa que el jefe del estado mayor de las fuerzas armadas, el general Herzi Halevi, debería dimitir inmediatamente.

- Un 48% piensa que el ministro de Defensa, el general Yoav Gallant, debería dimitir inmediatamente.

- Un 37% piensa que los ministros Benny Gantz y Gadi Eisenkot deberían salir inmediatamente del gobierno.

Todos los sondeos de opinión coinciden en señalar que, en caso de elecciones anticipadas, el bloque opositor del general Benny Gantz obtendría una amplia mayoría sobre la coalición de Benjamin Netanyahu. Sin embargo, el bloque opositor del general Gantz sólo podría gobernar si obtiene el apoyo de una serie de pequeñas formaciones cuyas posiciones se desconocen actualmente.

1144 Nuevos crímenes de los colonos israelíes en Cisjordania

El *sabatt* del 13 de abril estuvo marcado por 55 incidentes reportados entre residentes de las colonias israelíes (ilegales) en Cisjordania y la población palestina. Dos jóvenes palestinos murieron víctimas de disparos y decenas de pobladores palestinos resultaron heridos de bala cuando trataban de proteger las localidades donde residen, así como sus familias o sus amigos y vecinos. Los colonos israelíes incendiaron más de 20 casas y varias decenas de vehículos. También dañaron plantaciones de olivos y equipamiento agrícola.

El ministro de Defensa de Israel, Yoav Gallant, firmó órdenes de arresto contra 5 colonos israelíes.

1145 El ministro israelí Bezalel Smotrich rechaza todo acuerdo con el Hamas

El ministro de Finanzas de Israel, Bezalel Smotrich, dijo al primer ministro, Benjamin Netanyahu, que si anula la operación del

ejército contra Rafah el gobierno que dirige ya no tendrá derecho a existir.

El ministro Smotrich agregó que, durante dos décadas, Netanyahu permitió el fortalecimiento del Hamas y que aceptar un nuevo alto al fuego sería *“una postergación humillante, una condena a muerte para los rehenes que no estén incluidos en el acuerdo y un peligro para el Estado israelí”*.

1146 Netanyahu insiste en su deseo de invadir Rafah

Al recibir a familiares de víctimas del Hamas, el primer ministro de Israel, Benyamin Netanyahu, declaró: *“La idea de que pondremos fin a la guerra antes de alcanzar todos nuestros objetivos es inaceptable. Entraremos en Rafah y borraremos todos los batallones del Hamas allí, con o sin acuerdo, para alcanzar una victoria total.”*

1147 El opositor israelí Benny Gantz también quiere invadir Rafah

El general israelí [Benny Gantz escribió en la red social X](#): *“La entrada en Rafah es importante para la larga lucha contra el Hamas. El regreso de nuestros compatriotas secuestrados, abandonados por el gobierno del 7 de octubre, es urgente. Si se elabora, con apoyo del conjunto del sistema de seguridad, un plan responsable para el regreso de las personas secuestradas, lo cual no implica el fin de la guerra, y los ministros que dirigían el gobierno el 7 de octubre lo impiden, el gobierno no tendrá derecho a seguir existiendo ni a dirigir la campaña.”*

1148 La sociedad israelí se ve dividida en dos

Las declaraciones y las manifestaciones que continúan en Israel muestran que la población israelí está dividida en dos tendencias. Una considera que hay que continuar la guerra “hasta la victoria final” sobre el Hamas y, por consiguiente, abandonar a los rehenes. La otra, por el contrario, estima que la liberación de los rehenes es prioritaria y se opone, en ese aspecto, a los sionistas revisionistas.

1149 El “gabinete de guerra” de Israel también está cada vez más dividido

Gadi Eisenkot, miembro del parlamento israelí escribió en Facebook: *“Ayer dos miembros del gabinete recurrieron al chantaje con amenazas políticas. Es un fenómeno grave que perjudica la seguridad nacional de Israel (...) Sólo me asociaré a un gobierno que tome decisiones basadas en los intereses nacionales del Estado de Israel, no en consideraciones políticas.”*

1150 El ministro de Seguridad de Israel prefiere matar a los palestinos en vez de detenerlos

Según el *Times of Israel*, el ministro israelí de Seguridad Nacional, Itamar Ben-Gvir, preguntó al jefe del estado mayor de las fuerzas armadas, el general Herzi Halevi: *“¿Por qué hay tantos arrestos? ¿No pueden matarlos? ¿Quiere usted decirme que todos se rinden? Es peligroso para los soldados.”*

También según el *Times of Israel*, el general Halevi respondió: *“¿Peligroso para quién? No disparamos a la gente que sale con las manos en alto. Disparamos contra los que combaten. No hay dilema aquí. A los que se rinden, los arrestamos.”*

El ministro Itamar ben-Gvir declaraba en febrero: *“No puede haber situaciones en las que las mujeres y los niños [palestinos] se acerquen a nosotros. Cualquiera que se acerque al Muro [de separación] para poner en peligro nuestra seguridad debe recibir un balazo, si no tendremos un nuevo 7 de octubre.”*

1151 La policía israelí recibe órdenes de proteger a los judíos fuera de Israel

El ministro de Seguridad Nacional de Israel, Itamar Ben-Gvir, de la formación política Otzma Yehudit (Fuerza Judía), declaró: *“Los judíos de la diáspora sufren actualmente una dura ola de antisemitismo en las comunidades y en las universidades en Estados Unidos, en Europa y en el mundo entero. Es por eso que he pedido a la policía que elabore un plan de ayuda a la creación de equipos locales de intervención que protegerán las comunidades y las instituciones judías en el extranjero, incluyendo un programa de formación [para los miembros de esos equipos] y soluciones tecnológicas para su seguridad.”*

1152 World Central Kitchen reanuda sus distribuciones de comida en Gaza

La asociación humanitaria World Central Kitchen anunció la reanudación de sus actividades en la franja de Gaza.

☞ El 1º de abril, las fuerzas armadas israelíes asesinaron 7 trabajadores humanitarios de World Central Kitchen al atacar un convoy cuyos objetivos, composición y recorrido les habían sido previamente comunicados. El hecho causó conmoción en la opinión pública estadounidense. Luego de haber negado inicialmente los hechos, las fuerzas armadas de Israel presentaron públicamente excusas y afirmaron haber modificado sus reglas sobre los trabajadores y asociaciones humanitarias.

1153 El balance humano de la intervención militar israelí en Gaza

Según el ministerio de Salud de la franja de Gaza, 34 454 palestinos han muerto allí desde el 7 de octubre. Esa cifra sólo incluye los cadáveres debidamente registrados y no tiene en cuenta las 13 000 personas reportadas como desaparecidas.

Otras 77 575 personas han sido heridas desde el inicio de la ofensiva militar emprendida el 7 de octubre por Israel contra la franja de Gaza.

1154 ¿El Hamas se mudaría a Jordania?

En su última intervención, en ocasión de 200º día de conflicto en Gaza, el vocero de las brigadas Al-Qassam, Abu Obaida, dio la impresión de que proponía a Jordania dar albergue al buró político del Hamas. El vocero del brazo armado del Hamas recordó que la población de Jordania es mayoritariamente palestina.

En Jordania está estrictamente prohibido todo contacto con la resistencia palestina desde que la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), liderada por Yaser Arafat, trató de tomar el poder allí, en 1970-1971. Y no parece

que el actual gobierno jordano tenga intenciones de modificar esa política.

El Hamas no dispone por ahora de un nuevo país de acogida, si finalmente tuviese que salir de Qatar.

☞ La antepenúltima subvención de Estados Unidos para la defensa de Israel incluía 1 200 millones de dólares para las fuerzas armadas de Jordania. Esa ayuda se concretó, el mes pasado con la participación de Jordania en la interceptación de drones y misiles iraníes lanzados contra el territorio de Israel.

1155 La Hermandad Musulmana vuelve a ganar terreno en Líbano

La Jammaa Islamiya, sección libanesa de la Hermandad Musulmana, organizó en la región libanesa de Akkar los funerales de 2 de sus hombres, muertos en un ataque israelí. La ceremonia dio lugar a un importante despliegue de armamento, como muestra de fuerza de la organización. El ejército libanés optó por retirarse del lugar para evitar un posible enfrentamiento. La Hermandad Musulmana está ganando terreno en Líbano ante el vacío que ha dejado entre la población sunnita la salida de la escena política del ex primer ministro Saad Hariri.

1156 Acuerdo entre Irak y Turquía contra el PKK kurdo

Según la publicación *Al-Araby al-Jadeed*, durante la visita del presidente turco Recep Tayyip Erdogan, el gobierno de Irak aceptó que Turquía ataque objetivos del PKK en suelo iraquí a cambio de beneficiarse con una parte más importante de las aguas de los ríos Tigre y Éufrates.

1157 Irak penaliza la homosexualidad y las intervenciones de cambio de sexo

El parlamento de Irak adoptó discretamente una enmienda de la ley contra la prostitución ya existente en el país. Esa enmienda castiga las relaciones homosexuales con penas que van de

10 a 15 años de cárcel. También prevé penas de uno a 3 años de cárcel para las personas que se sometan o que realicen operaciones quirúrgicas de cambio de sexo.

1158 Irak acepta repatriar 700 miembros de familias de combatientes del Emirato Islámico

Setecientos familiares de miembros de Emirato Islámico (Daesh) fueron trasladados a Irak. Esas personas estaban confinadas en la cárcel de al-Hol –en suelo sirio ilegalmente ocupado por tropas de Estados Unidos– bajo la custodia de los mercenarios kurdos que colaboran con el Pentágono.

Al parecer todavía quedan en al-Hol unas 43 000 personas.

1159 Arabia Saudita prepara la normalización de sus relaciones con Israel

Arabia Saudita aceptó el principio de una normalización de relaciones con Israel bajo los auspicios de Estados Unidos. El gobierno saudita no parece haber decidido aún cuál sería el mejor momento para dar ese paso, bajo la administración Biden o bajo una futura administración Trump.

En todo caso, la familia real de Arabia Saudita hizo saber a *Israel National News* que una invasión israelí en Rafah retrasaría la normalización.

1160 Qatar corteja a los israelíes

Majed Al-Ansari, consejero del primer ministro de Qatar y vocero del ministerio de Exteriores qatarí, organizó el viaje a Doha de dos periodistas israelíes –uno de *Haaretz* y otro de la radio-televisión pública israelí Kan– para concederles una entrevista. Hasta ahora, los periodistas israelíes tenían prohibido el acceso a Qatar y la entrevista se produce en momentos en que el gobierno qatarí “reevalúa” su relación con el Hamas.

Según Majed Al-Ansari, los repetidos fracasos de las negociaciones entre Israel y el Hamas son imputables a ambas partes. A lo largo de la entrevista, el vocero qatarí insistió en el hecho que si Qatar aceptó hace años la relación con el Hamas no fue por iniciativa propia sino a pedido de Estados Unidos.

1161 Irán libera a los tripulantes del portacontenedores MSC Aries

El ministro de Exteriores de Irán, Hossein Amirabdollahia, anunció al jefe de la diplomacia portuguesa, Paulo Rangel, que, por razones humanitarias, los 25 tripulantes del portacontenedores *MSC Aries* serán entregados a la embajada de Portugal en Teherán.

El portacontenedores *MSC Aries*, propiedad del multimillonario israelo-monegasco Eyal Ofer, fue abordado el 13 de abril por los Guardianes de la Revolución en aguas del Estrecho de Ormuz.

1162 TikTok está prohibido en la India desde 2020

Desde junio de 2020, TikTok y más de otras 500 aplicaciones chinas están prohibidas en la India. La prohibición fue decretada por las autoridades indias a raíz de un incidente fronterizo con China.

A diferencia de lo que hoy sucede en Estados Unidos, ninguna de las aplicaciones chinas afectadas por la prohibición ha decidido llevar el asunto a los tribunales.

1163 Para la prensa de Estados Unidos, la India ya no es una democracia

La [prensa estadounidense ha iniciado una campaña](#) según la cual la India ya no es una democracia sino una dictadura que asesina a sus opositores en el extranjero.

☞ El problema de la India no es la existencia de un régimen autoritario sino la transformación de su sociedad, que antes era capaz de absorber todas las culturas extranjeras, en una entidad

intolerante que rechaza todo lo que no tenga que ver con el hinduismo.

1164 Filipinas se vuelve hacia los inversionistas japoneses

Desde el encuentro Estados Unidos-Filipinas-Japón, realizado el 11 de abril, el gobierno filipino ha detenido sus negociaciones sobre inversiones chinas. Finalmente, la vía férrea Subic-Clark (cuyo costo se estima en 868 millones de dólares), que conectará las antiguas bases militares estadounidenses ahora convertidas en plataformas comerciales, será financiada al parecer por Japón, que espera integrarse así al [polo económico de Luzón](#).

☞ Para algunos comentaristas, el llamado corredor de Luzón es un amplio proyecto de desarrollo destinado a beneficiar una zona rural y montañosa de donde es originaria la familia del ex dictador filipino Ferdinando Marcos, padre del actual presidente de la República, Ferdinand Marcos y Romuáldez. Otros consideran que se trata de una vía de comunicación destinada a facilitar la explotación de las riquezas naturales de Filipinas en beneficio de Estados Unidos y Japón.

1165 Corea del Norte se cierra un poco más

Las autoridades de Corea del Norte organizaron un encuentro de todos los responsables locales de puestos de policía, una reunión que no se había realizado desde hace 12 años. Al parecer el gobierno norcoreano está reforzando la censura como respuesta a las tentativas extranjeras de manipular a la población mediante la difusión de mensajes considerados “contrarrevolucionarios” a través de las redes sociales.

1166 Las autoridades de Hong-Kong luchan contra el culto a la personalidad de Chiang Kai-shek

El gobierno regional de Hong-Kong anunció que serán retiradas las 760 estatuas de Chiang Kai-shek existentes en esa Región

Ediciones en idiomas

Voltaire, Actualidad Internacional se publica ahora en 6 idiomas :

- [español](#)
- [alemán](#),
- [francés](#),
- [inglés](#),
- [italiano](#) y
- [neerlandés](#).

Administrativa Especial de la República Popular China.

☞ Inicialmente aliado de los comunistas chinos y los soviéticos, Chiang Kai-shek, instauró su propio gobierno, después de la muerte de Sun Yat-Sen, en 1925. Seguidamente se convirtió en aliado de las potencias occidentales y de la organización criminal conocida como la Banda Verde y, en 1927, organizó la masacre de Shanghái –con la eliminación física de al menos 5 000 miembros del Partido Comunista. Chiang Kai-shek instauró progresivamente una dictadura del Kuomintang. Sin embargo, cuando Japón invade Manchuria, en 1931, lucha contra los japoneses a la cabeza del Ejército Nacional Revolucionario. En 1933, Chiang Kai-shek cerca la República Soviética de China, en la provincia de Jianxi, obligando al líder comunista Mao Zedong a huir con sus partidarios en lo que después se denominaría la Larga Marcha. Hecho prisionero de un señor de la guerra aliado de los comunistas, Chiang Kai-shek se ve obligado a unirse a estos últimos en la lucha contra los japoneses.

Al final de la Segunda Guerra Mundial, Chiang Kai-shek firma los acuerdos con los Aliados y el parlamento lo elige presidente de la República de China, reanuda entonces la guerra contra los comunistas, pero es derrotado y se repliega a la isla de Taiwán, donde establece un gobierno que será reconocido por Tíbet y Hong-Kong.

Abandonado públicamente por Estados Unidos, Chiang Kai-shek instaura en Taiwán una feroz dictadura y, en 1967, funda, junto a los

nacionalistas integristas ucranianos –que habían colaborado con los nazis–, la Liga Anticomunista Mundial, en cuyo seno reúne a todos los dictadores capitalistas del mundo. Como en Panamá, la CIA instala en Taiwán una escuela de torturadores.

Chiang Kai-shek muere en 1975 dejando como sucesor en el poder a su hijo Chiang Ching-kuo.

1167 La marina de guerra china fortalece su capacidad nuclear

En ocasión del 75° aniversario de su marina de guerra, el gobierno de la República Popular China publicó un video que muestra el lanzamiento de un misil balístico JL-2 desde un submarino nuclear. China muestra así públicamente su capacidad de golpear objetivos con misiles nucleares lanzados desde el mar.

El video fue realizado justo antes de la visita del secretario de Estado estadounidense, Antony Blinken.

1168 China reafirma que no desea el enfrentamiento militar

Al hacer uso de la palabra en la apertura del 19° Simposio Naval del Pacífico Occidental, en la ciudad portuaria de Qingdao, el almirante Zhang Youxia, vicepresidente de la Comisión Militar Central, llamó a abandonar la “*mentalidad de guerra fría*” y a reducir las diferencias recurriendo al diálogo.

“China se ha comprometido a resolver pacíficamente los diferendos marítimos mediante consultas amistosas con los países directamente implicados, pero protegerá sus legítimos derechos ante una violación deliberada de su soberanía y adoptará contramedidas fuertes frente a provocaciones insensatas”, comentó la agencia Xinhua.

1169 China organiza negociaciones entre el Hamas y al-Fatah

China abrió en Pekín negociaciones entre el Hamas y el movimiento al-Fatah con vista a concretar la unidad entre las facciones políticas palestinas.

El vocero del ministerio chino de Exteriores, Wang Wenbin, declaró: *“Somos favorables al fortalecimiento de la Autoridad Palestina y al apoyo de todas las facciones palestinas en la reconciliación y el fortalecimiento de la solidaridad, mediante el diálogo y la consulta.”*

☞ Una reunión similar tuvo lugar recientemente en Moscú, con la participación de 62 partidos y asociaciones palestinas. En aquel encuentro, el Hamas aceptó incorporarse a la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), la cual reconoce el Estado de Israel.

ORGANIZACIONES INTERGUBERNAMENTALES

1170 Rusia se pronuncia por la realización de una investigación internacional en Gaza

Al intervenir en la Asamblea General de la ONU, durante el debate sobre la eventual admisión de Palestina como miembro pleno de las Naciones Unidas, el representante permanente de Rusia, Vasili Nebenzia, se pronunció por la apertura de una investigación internacional sobre las fosas comunes halladas en la franja de Gaza, después del paso de las tropas israelíes.

El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, solicitó, por su parte, que investigadores independientes tengan inmediatamente acceso a los lugares donde ha sido halladas las fosas comunes.

1171 El Consejo de Seguridad no quiere que se investigue la voladura de los gasoductos Nord Stream

El Consejo de Seguridad de la ONU se reunió nuevamente, a pedido de Rusia, sobre el sabotaje que inutilizó los gasoductos Nord Stream el 26 de septiembre de 2022.

Las investigaciones de Dinamarca y Suecia fueron cerradas, aparentemente sin haber arrojado resultados, y la investigación de Alemania continúa, pero sin que ese país haya

dado a conocer información alguna. Precisando que esos Estados ignoran así las obligaciones que contrajeron en el marco de la Convención Internacional para la Represión de los Atentados Terroristas cometidos con Bombas y de la Convención Internacional para la Represión del Financiamiento del Terrorismo, Rusia recordó que la última instancia para el examen de ese tipo de diferendo es la Corte Internacional de Justicia (CIJ). Rusia solicitó seguidamente que las Naciones Unidas abran una investigación internacional.

Por su parte, China observó que la oposición a una investigación internacional disimula “*propósitos escondidos*”.

Nuevamente, el Consejo de Seguridad no logró tomar una decisión al respecto.

No está de más recordar que, además de Rusia, Francia –también miembro permanente del Consejo de Seguridad– era copropietaria de los gasoductos volados el 26 de septiembre de 2022.

1172 La situación se hace crítica en Bosnia-Herzegovina

El Consejo de Seguridad se reunió el 30 de abril, a pedido de Rusia, para examinar la situación en Bosnia-Herzegovina.

Según Rusia, la situación en Bosnia-Herzegovina ya es explosiva y el Consejo de Seguridad está en el deber tomar medidas preventivas en aras de resolverla.

Francia cuestionó el panorama descrito por Rusia y afirmó que en Bosnia-Herzegovina sólo hay problemas menores, aunque la ex vicepresidenta de la República Serbia de Bosnia, Zeljka Cvijanovic, hizo uso de la palabra para confirmar las declaraciones del representante de Rusia.

Las acciones del Alto Representante Internacional, el alemán Christian Schmidt, fueron objeto de debate. Schmidt impuso leyes constitucionales de aplicación retroactiva, así como una jornada de conmemoración de la

masacre de Srebrenica que en realidad no rinde homenaje a las víctimas, sino que busca avalar una versión de los acontecimientos.

Marko Duric, el enviado especial del presidente de Serbia, mencionó ante el Consejo las palabras del ministro de Exteriores bosnio, quien calificó su propio régimen de “etnonacionalista”. El enviado especial del presidente de Serbia advirtió sobre un posible regreso al conflicto.

1173 La Corte Internacional de Justicia no emite medidas cautelares sobre el nexo Alemania-Israel en relación con Gaza

La [Corte Internacional de Justicia](#) (CIJ) decidió que los hechos no justifican la adopción de medidas cautelares sobre la denuncia de Nicaragua contra Alemania por complicidad con Israel en la guerra contra la población de la franja de Gaza.

Nicaragua había denunciado ante la CIJ el hecho que Alemania suministra armamento a Israel, con lo cual se hace cómplice de un genocidio actualmente en desarrollo contra la población de la franja de Gaza.

La defensa de Alemania aseguró a la CIJ que ese país prácticamente no ha enviado armas a Israel desde el 7 de octubre de 2023.

1174 La CPI se prepara para inculpar varios dirigentes israelíes

La Corte Penal Internacional (CPI) podría estar preparando órdenes de detención contra altas personalidades israelíes por su implicación en la limpieza étnica en marcha en la franja de Gaza. Entre esas personalidades estarían el primer ministro de Israel, Benyamin Netanyahu; el ministro de Defensa, Yoav Gallant; y el jefe del estado mayor de las fuerzas armadas, el general Herzi Halevi.

Estados Unidos no está vinculado a la CPI. Bajo la presidencia de George Bush hijo, Estados Unidos adoptó incluso la *Hague Invasion Act*, una

ley que autoriza el Pentágono a atacar militarmente los Países Bajos si la CPI inculpara, detuviera o encarcelara algún ciudadano estadounidense en La Haya. Durante su mandato presidencial, el hoy nuevamente candidato republicano a la presidencia, Donald Trump, emitió un decreto urgente (*Executive Order* 13928) sobre la “amenaza para la seguridad nacional y la política exterior de Estados Unidos” que plantea la CPI.

En este momento, la administración Biden ejerce fuertes presiones sobre la CPI para impedir que esta proceda a inculpar altos dirigentes israelíes.

El primer ministro de Israel, Benyamin Netanyahu, comentó: “*La posibilidad de que el tribunal de La Haya emita órdenes de arresto por crímenes de guerra contra los comandantes y los dirigentes del Estado [hebreo] y de las FDI [Fuerzas de Defensa de Israel] es un escándalo. Si finalmente sucede, eso será una mancha imborrable sobre la humanidad, un acto de odio antisemita.*”

Voltaire, Actualidad Internacional

Editor : Thierry Meyssan, SASU con capital de 1000 euros, ACA, 21 rue Antigna, 45000 Orleans, Francia.

Director de la publicación : Thierry Meyssan, thierry.meyssan@voltairenet.org

46 números al año.

Las suscripciones se renuevan automáticamente. Para anular la renovación de su suscripción, envíe por adelantado un correo electrónico a thierry.meyssan@voltairenet.org

Si desea escribirnos, no lo haga respondiendo a nuestros mensajes electrónicos automáticos. Su mensaje no nos llegará por esa vía. Escribanos poniendo usted mismo la dirección electrónica thierry.meyssan@voltairenet.org en la casilla correspondiente a la dirección del destinatario.